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ATA 
Aos sexto dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte, às dez horas, através da plataforma 
ZOOM, foi realizada a reunião ordinária do Departamento de Teoria do Direito, presidida pela 
chefe de Departamento Rachel Herdy, com a presença dos professores Fábio Shecaira, Marga-
rida Camargo, Júlia Franzoni, Luciano Nuzzo, Ana Paula Fohrmann, Philippe Oliveira Pacheco, 
Luiz Eduardo Figueira, Marcelo de Araújo, Ana Lúcia Sabadell e Juliana N. Magalhães, bem 
como a presença dos representantes discentes Gabriel Batista, Alexia Kelly Melo Goulart da 
Silva, Isabela Coimbra e Maria Pacheco ambos do Centro Acadêmico Cândido de Oliveira – 
Caco, assim como a presença de representante dos técnicos administrativos Monike Delesposti 
Coelho, para deliberar os seguintes pontos de pauta: PAUTA 1 – Aprovação da Ata Anterior: a 
ata foi enviada por e-mail para os membros do departamento e foi aprovada por unanimidade; 
PAUTA 2 – Pedido de prorrogação da licença para tratar de interesse particular da Prof.ª 
Hanna Helena Sonkajarvi: a professora Rachel leu os motivadores da professora Hanna para 
solicitar prorrogação da licença por mais um ano, esclareceu que esta licença não é motivador 
para contratar professor substituto e que os encargos serão redistribuídos entre os demais pro-
fessores. Após analisar a situação dos professores substitutos o Prof. Fábio se posicionou por 
concordar com a prorrogação solicitada. A votação foi aprovada por unanimidade; PAUTA 3 - 
Informe da Prof.ª Júlia Franzoni sobre pedidos de informações pessoais: a professora Júlia 
informou sobre os formulários solicitados pelo setor de pessoal e o posicionamento do sindicato 
sobre as informações ali prestadas; PAUTA 4 - Informe sobre a situação dos professores 
substitutos: Prof.ª Rachel informou que o departamento possui três professores substitutos 
contratados e um em processo de contratação; informou que o CEG não se posicionou em rela-
ção ao período de quarentena. O membro do CACO, Gabriel, informou que o CEG não vai pror-
rogar os contratos que expiram até julho do corrente ano. PAUTA 5 - Informe sobre a última 
Congregação: A Prof.ª Rachel passou ao departamento informações discutidas na última Con-
gregação.  O Prof. Fábio sugeriu formar uma comissão para discutir questões de ensino e inclu-
são durante a quarentena. Ficou decidido que farão uma reunião para discutir o assunto no dia 
treze de maio às quatorze horas. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada, esta ata 
foi lavrada pela chefia de departamento.   

 


